

Nachdenken in München

Blog des NachDenkSeiten-Gesprächskreises München

Treffen des NachDenkSeiten-Gesprächskreises

Andreas Schlutter · Donnerstag den 15. März 2018



Liebe Interessenten am Gesprächskreis,

unser nächstes Treffen ist am 20.03. ab 19:30 Uhr im EineWeltHaus.

Thema des Abends:

“Linkspopulär – Vorwärts handeln, statt rückwärts denken” von Andreas Nölke

Ernst Burger wird uns einige Thesen des Buches bzw. wesentliche Punkte seines Inhalts vorstellen, daran anschließen wird sich hoffentlich eine anregende Diskussion.

Hier ein paar Links zum Thema:

von Andreas Nölke:

<https://www.westendverlag.de/kommentare/die-misere-der-deutschen-linken-und-ein-ausweg/>

<https://www.heise.de/tp/features/Die-Krise-der-linken-Parteien-als-Chance-fuer-eine-linkspopulaere-Position-3956034.html>

<https://www.kontextwochenzeitung.de/debatte/357/die-luecke-der-linken-4867.html>

<http://www.ipg-journal.de/rubriken/soziale-demokratie/artikel/die-linkspopulaere-option-2562/>

Interview mit Andreas Nölke auf den NachDenkSeiten:

<http://www.nachdenkseiten.de/?p=42143>

Über das Buch:

<https://www.freitag.de/autoren/sebastianpuschner/sahas-plan>

<https://www.jungewelt.de/artikel/326701.nicht-nur-protestw%C3%A4hler.html>

Wer kommen mag , kurze Mail an treffen@nachdenken-in-muenchen.de.

Weitere Infos zu unserem Gesprächskreis gibt es [hier](#).

viele Grüße

Dieser Beitrag wurde publiziert am Donnerstag den 15. März 2018 um 07:52

in der Kategorie: .

Kommentare können über den [Kommentar \(RSS\)](#) Feed verfolgt werden.

Du kannst zum Ende springen und ein Kommentar abgeben. Pingen ist momentan nicht erlaubt.